



"Seré el primero en inscribirme": Creel se lanza por candidatura de PAN para 2024



El camino rumbo a las elecciones presidenciales del próximo año sigue su curso y ahora, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, solicitó al Comité Ejecutivo Nacional del PAN, poder ser el primer aspirante a la candidatura presidencial en ser inscrito en la plataforma del Frente Amplio por México.

Creel dio a conocer dicha información a través de su cuenta oficial de Twitter en donde agregó la carta con la que solicitó a la dirigencia de su partido el registro como candidato.

"Como lo he expresado públicamente en los últimos meses, he decidido ser la primera persona en inscribirme, para lo cual le solicito atentamente ser recibido en las instalaciones del Comité Ejecutivo Nacional el día de mañana martes 4 de julio a las 09:00 horas con el fin de llevar a cabo el trámite de registro que corresponda en el marco de la invitación que serpa publicada", señaló Santiago Creel.

Por su parte, este político aseguró en su carta hacia la secretaria general del PAN, Cecilia Patrón, que designó como sus representantes a los diputados Anibal Alexandro Cañez Morales y Marco Humberto Aguilar Coronado.

Por otro lado, Santiago Creel también ha protagonizado una pelea con la senadora Lilly Téllez por la candidatura del PAN para el 2024.

Lo anterior se puede observar dentro de las redes sociales en donde ambas personalidades tienen roces y momentos tensos respecto a quien es el favorito de las personas para representar al PAN.

Por su parte Téllez ha criticado la forma en la que se conduce Creel respecto a las elecciones así como también Tellez ha cuestionado abiertamente el origen de los fondos de la campaña de Creel.



PERIÓDICO

LA SILLA  ROTA

PÁGINA

0

FECHA

04/07/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

<https://lasillarota.com/nacion/2023/7/3/sere-el-primero-en-inscribirme-creel-se-lanza-por-candidatura-de-pan-para-2024-436174.html>